



800 Jahre Wil ZH



Politische Gemeinde	3
Schule Unteres Rafzerfeld	11
Kirchen	20
Gesundheit · Soziales	23
Vereine · Anlässe	28
Veranstaltungskalender	48



information

Mitteilungsblatt der Gemeinde Wil ZH

Juni 2016 · Nummer 185

Liebe Wilemerinnen und Wilemer

Liebe LeserInnen dieser Information

800-Jahre-Jubiläum der Gemeinde Wil ZH

Das war es nun, das Freilichtspiel zum 800-Jahre-Jubiläum unserer Gemeinde. Können Sie sich vorstellen wie es ist, ein solches Festspiel am Schluss zu verdanken, wenn das Publikum so begeistert klatscht? Wenn einfach alles besser lief, als man es sich in den kühnsten Erwartungen wünschen konnte? Ich war noch nicht manches Mal in meinem Leben so stolz! Stolz auf die begeisterten Schauspieler und Statisten, auf den Regisseur, aber auch auf die Helfer und auf das Organisationskomitee. Der Aufwand hat sich gelohnt und wir wurden alle durch die vielen Besucher sowie die ausverkauften Vorstellungen belohnt.

Am Freitag, 6. Mai 2016, eröffneten wir die Jubiläumsfeierlichkeiten mit einem Festakt, zu dem wir Regie-rungsrätin Carmen Walker Späh bei uns in Wil ZH begrüßen durften. Die anschliessende Premiere des Freilichtspiels ist fulminant geglückt. Am Samstagabend, 7. Mai 2016, durften wir Bundesrat Ueli Maurer begrüßen. OK-Mitglied Felix Angst lud ihn zu einem privaten Besuch an das Festspiel ein. So freuten wir uns sehr, dass er diese Einladung annahm und begrüßten Bundesrat Ueli Maurer im kleinen Rahmen. Als ich ihn anfragte, ob er nach dem Festspiel noch einige Worte an die Besucher richten würde, sagte er spontan zu. Als er in seiner kurzen Ansprache dann das ganze Festspiel würdigte und uns zur sehr guten sowie gemütlichen Atmosphäre gratulierte, war das Fest natürlich perfekt. Auch die Aussage, dass er unseren Mut und das sichtbare Engagement der vielen Dorfbewohner für eine so grosse Sache nur bewundern könne, er wirklich total begeistert und beeindruckt von allen sowie vom ganzen Abend sei, freute uns sehr!

Am Sonntag, 8. Mai 2016, fand ab 10.00 Uhr ein Festgottesdienst und anschliessend der Festakt für die Wilemer Dorfbewölkerung statt. Bei schönstem Wetter erlebten wir diesen Morgen bei einem tollen Publikumsaufmarsch. Als Gast hatten wir Frau Mary Heller Fairbanks aus den USA eingeladen. Sie war letztes Jahr bereits einmal in Wil ZH um herauszufinden, wer ihre Vorfahren, abstammend von Conrad Heller (geboren 1640 in Wil ZH), sind. Diese wanderten Ende des 16. Jahrhunderts über Deutschland nach Amerika aus, wo sie die heutige Stadt Hellertown gründeten. Sie erzählte von ihren Nachforschungen und was sie alles herausgefunden hatte.

Zum Abschluss des Festaktes spielte der Musikverein Wil ZH unter der Leitung des Ehrendirigenten Karl A. Rutschmann den von ihm eigens für dieses Fest komponierten, wunderschönen Festmarsch «800 Jahre Wil ZH». Als Gemeinde- und OK-Präsident danke ich an dieser Stelle allen Personen, welche sich irgendwie für dieses grosse Jubiläum engagiert haben, recht herzlich!



Peter Graf, Gemeindepräsident